

Cuba à la recherche d'une place à la Ligue mondiale de volley



Mexico, 20 mai, (RHC).- Cuba fera ses débuts ce samedi face au Costa Rica, à la Coupe panaméricaine de volley messieurs, à la recherche d'une des cinq places qu'accorde le tournoi pour la Ligue mondiale de volley 2017.

Le programme des matchs annoncé ce jeudi par le comité organisateur prévoit le second match des volleyeurs cubains face aux Canadiens, mardi. Ceci dans le groupe B.

Le groupe A rassemble les États-Unis, la République dominicaine et le Chili. Au sein du groupe C, se mesureront le Mexique, le Honduras, l'Argentine et la Colombie.

Les billets pour la Ligue mondiale de volley 2017 seront distribués parmi les confédérations du Nord, de l'Amérique centrale et des Caraïbes et celle de l'Amérique du Sud.

Les stars de l'équipe cubaine, Rolando Cepeda, Javier Jimenez et Osmani Uriarte sont absents de l'équipe cubaine. Ils ont dû rentrer chez les Clubs étrangers où ils sont embauchés. Ce tournoi rentre dans le cadre de la préparation des volleyeurs cubains, programme qui prévoit également les 4 et 6 juis des matchs face à l'équipe des États-Unis ici à La Havane.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/94112-cuba-a-la-recherche-dune-place-a-la-ligue-mondiale-de-volley>



Radio Habana Cuba